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ABSTRAK 

Skripsi ini membahas tentang Sejarah dan Peran Organisasi Pergerakan 

Mahasiswa Islam Indonesia Cabang Tulungagung 1979-1985. Dalam penelitian ini 

terdapat dua rumusan masalah, yaitu: Pertama, bagaimana sejarah berdirinya PMII 

cabang Tulungagung. Kedua, Bagaimana kontribusi PMII cabang Tulungagung di 

lingkungan kampus dan kontribusinya terhadap mahasiswa. Tujuan dari penelitian 

ini adalah untuk mengetahui tentang sejarah Organisasi Pergerakan Mahasiswa 

Islam Indonesia cabag Tulungagung beserta kontribusinya dalam lingkup kampus 

dan pada pengembangan individu mahasiswa.Penulisan skripsi ini disusun dengan 

menggunakan metode penelitian sejarah, yaitu: Heuristik (Pengumpulan Data), 

Verifikasi (Kritik Sumber), Interpretasi (Penafsiran), dan Historiografi (Penulisan 

sejarah). Dari hasil penelitian dapat diperoleh gambaran bahwa: Pertama, PMII 

cabang Tulungagung berdiri atas peran dan perjuangan para pendiri yang berasal 

dari mahasiswa Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel cabang Tulungagung. 

Dirintis mulai tahun 1979 dan diresmikan pada tahun 1981. Kedua, PMII 

Tulungagung menjadi wadah pengembangan potensi mahasiswa di kampus 

terutama di lingkungan IAIN Sunan Ampel cabang Tulungagung sekaligus 

berkontribrusi dalam melatih karakter kepemimpinan dan meningkatkan 

intelektualitas mahasiswa melalui program-program kaderisasi. 

Kata Kunci : Peran, PMII, Tulungagung  
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 ABSTRACT 

 

This thesis discusses the History and Organisational Role of the Indonesian 

Islamic Student Movement Tulungagung Branch 1979-1985. In this study there are 

two problem formulations, namely: First, how is the history of the establishment of 

PMII Tulungagung branch. Second, how the contribution of PMII Tulungagung 

branch in the campus environment and its contribution to students. The purpose of 

this research is to find out about the history of the Indonesian Islamic Student 

Movement Organisation Tulungagung branch g along with its contribution within 

the scope of the campus and to the development of individual students.The writing 

of this thesis was prepared using historical research methods, namely: Heuristics 

(Data Collection), Verification (Source Criticism), Interpretation (Interpretation), 

and Historiography (Writing history). From the research results, it can be obtained 

that: First, PMII Tulungagung branch was established due to the role and struggle 

of the founders who came from students of the Faculty of Tarbiyah IAIN Sunan 

Ampel Tulungagung branch. It was initiated in 1979 and inaugurated in 1981. 

Second, PMII Tulungagung became a forum for developing student potential on 

campus, especially in the Tulungagung branch of IAIN Sunan Ampel as well as 

contributing to training leadership character and improving student intellect 

through regeneration programmes. 

Keywords: Role, PMII, Tulungagung 
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 الملخص

-١٩٧٩تناقش هذه الأطروحة تاريخ الحركة الطلابية الإسلامية الإندونيسية فرع تولونغاغونغ 
كيف يمكن معرفة أولاً، ودورها التنظيمي. في هذه الدراسة هناك صيغتان للمشكلة، وهما:  ١٩٨٥

كيفية ثانياً،  تاريخ تأسيس فرع تولونجاجونج من حركة الطلاب الإسلاميين الإندونيسيين تولونجاجونج.
مساهمة فرع تولونغاغاجونغ للحركة الطلابية الإسلامية الإندونيسية في البيئة الجامعية ومساهمتها 
للطلاب. إن الغرض من هذا البحث هو معرفة تاريخ فرع تولونجاجونج من منظمة الحركة الطلابية 

الطلاب الأفراد، وقد تم إعداد الإسلامية الإندونيسية ومساهمته في نطاق الحرم الجامعي وفي تنمية 
والتحقق )جمع البيانات(، الاستدلال كتابة هذه الأطروحة باستخدام مناهج البحث التاريخي، وهي 

)كتابة التاريخ(. ومن نتائج البحث، يمكن استخلاص والتأريخ (، والتفسير )التأويل)نقد المصادر(، 
بة الإسلاميين الإندونيسيين بسبب دور ونضال : تأسس فرع تولونغاغونغ من حركة الطلأولاً ما يلي: 

المؤسسين الذين جاءوا من فرع تولونغاغونغ من كلية التربية الإسلامية الإندونيسية "سونان أمبل". بدأ 
. ثانيًا، أصبحت الحركة الطلابية الإسلامية ١٩٨١وافتتحت في عام  ١٩٧٩تأسيسها في عام 

القدرات الطلابية في الحرم الجامعي، وخاصة في فرع كلية التربية الإندونيسية تولونغاغونغ منتدى لتطوير 
الإسلامية الإندونيسية معهد الدين الإسلامي الحكومي سونان أمبل  في تولونغاغونغ، بالإضافة إلى 

 المساهمة في تدريب الشخصية القيادية وتحسين فكر الطلاب من خلال برامج التجديد.

 كة الطلابية الإسلامية الإندونيسية  ، تولونغاغاجونغ دور ،الحر  :الكلمات المفتاحية

 

 


